

[Wir freuen uns, Peter Rueben als Mitstreiter mit der Spezialität Bewegtbild für uns gewonnen zu haben. Besonders vorstellen muss man den langjährigen Moderator, Autor und Reporter für die WDR-Formate Aktuelle Stunde, WDR Aktuell und Lokalzeit sicher nicht. Seit einiger Zeit zieht er mit seinem ollen iPhone durch die Stadt und befragt interessante Leute zu interessanten Themen. Diese spannenden Reportagen werden ab sofort einen festen Platz auf The Düsseldorfer haben.] Für viele von uns ist der Brexit immer noch eine abstrakte Sache, nicht so für die Ladenbesitzer*innen auf der Ackerstraße in Flingern – Peter Rueben hat ein paar von ihnen zum Thema befragt: